



Editorial

Voy a contarte una historia. Tan solo con esas palabras captarán nuestra atención. A partir de ahí nos persuadirán para sumergirnos en un mundo hipnótico de oraciones articuladas de tal forma que, gracias a las palabras, percibiremos

los colores más brillantes, los olores más intensos, los sonidos más apagados y podremos palpar la realidad que se nos ofrece. No nos perderemos detalle alguno del nuevo relato que llega a nuestra vida.

Al tiempo que el relator nos introduce en un camino en que impera la magia y acapara nuestros sentidos, a poca distancia se instalará un nuevo orador, con un relato distinto, y a sus lados otros, y otros más, hasta poblar gran parte del espacio en que habitamos. Traerán consigo relatos diferentes; altos y bajos; agudos y graves; en susurros y a los gritos; trágicos y felices; en colores y en blanco y negro... Tan solo relatos.

Este es el nuestro. Nuestro relato. El de un grupo de profesionales de la comunicación política que tienen a América Latina como su hogar, sin importar el sitio donde residan. Una casa de puertas y ventanas abiertas, que se congratula de recibir visitas sin importar su origen.

Así nace **Relato**, como un espacio de perfil académico y profesional, sin fines de lucro, que se traza el objetivo de promover el conocimiento, y compartir análisis

y experiencias cotidianas vinculadas a nuestro trabajo de campo. Un sitio que también invita a aquellos estudiantes que se estén formando en el campo de la comunicación política para que tengan un lugar de difusión de sus investigaciones.

Hemos decidido utilizar todas las herramientas que están a nuestro alcance: la página web, la revista digital, el podcast, el canal de YouTube y las redes sociales. Todo al servicio del conocimiento, de nuestra profesión y sobre todo de quienes nos acompañen a transitar por este camino que juntos empezamos a andar.

A partir de este momento, vamos a contarte nuestra historia, aquí comienza nuestro **Relato**.

